

La Chine salue le possible retour des Etats Unis aux Accords de Paris et de Vienne.

Image not found or type unknown

Beijing, 20 janvier (RHC) La Chine a salué aujourd'hui le possible retour des États-Unis à l'accord de Paris et à l'accord de Vienne sur le nucléaire iranien sous l'administration du démocrate Joe Biden en soulignant le besoin d'unir les forces internationales pour les mettre en œuvre.

Selon Hua Chunying, porte-parole du ministère des Affaires Étrangères, Beijing non seulement souhaite la bienvenue au retour de Washington à l'Accord de Paris, mais aussi il espère sa contribution positive au problème écologique.

Il a également rappelé que le thème du nucléaire iranien se trouve dans une impasse et que le retour inconditionnel des États-Unis au JCPOA (nom officiel de l'accord sur le nucléaire iranien) est indispensable, ainsi que la levée des sanctions et le respect des engagements pris dans l'accord.

La Chine, a-t-il précisé, préconise que toutes les parties concernées travaillent avec la communauté internationale et qu'elles promeuvent une résolution politique à cet égard.

Les déclarations de Hua se basent sur des rapports des plans de Biden de signer un ordre exécutif pour le retour des États-Unis à l'Accord de Paris et au JCPOA, ce dernier considéré comme un événement diplomatique et signé par les États-Unis, la Russie, la Chine, le Royaume Uni, l'Allemagne, la France et l'Iran.

Le président nord-américain, Donald Trump, avait retiré son pays de ces accords internationaux, faisant preuve de l'unilatéralisme qui a caractérisé la politique extérieure de son administration.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/245175-la-chine-salue-le-possible-retour-des-etats-unis-aux-accords-de-paris-et-de-vienne>



Radio Habana Cuba